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В редакцию нашей газеты попал любопытный документ, вышедший из-под пера
генерального директора ООО «Агротек» депутата Законодательского собрания
Камчатского края Владимира Рубахина. 
Он отправил его в адрес администрации Елизовского муниципального района
(грамматика и стилистика сохранены): «ООО «Агротек» в 
2014-2015 гг. планирует привлечь инвестиции в размере свыше 700 миллионов рублей 
на сооружение откормочного свинокомплекса мощностью до 48 000 свиней на
территории Елизовского района Камчатского края. Ввод в эксплуатацию откормочной
свинофермы позволит вывезти крупное поголовье из генетического центра –
свинофермы на 12 000 голов в год, расположенного в Начикинском сельском поселении,
и кардинально решить общественно-значимую проблему снижения неприятных запахов в
п. Сокоч.      
Вместе с тем, на территории Елизовского района ввиду горного рельефа, наличия
международного аэропорта, сети нерестовых рек и особо-охраняемых зон имеется
крайне мало площадок, пригодных для размещения сельскохозяйственных объектов. В
течение 2012-2013 гг. ООО « Агротек» изыскивало возможность получения земельного
участка в районе п. Нагорный, п. Сосновка, однако по различным причинам в
разрешении на строительство откормочного свинокомплекса было отказано.
В 2013 году ООО «Агротек» выделен земельный участок в Новолесновском сельском
поселении для строительства откормочной свинофермы, на котором в настоящее время
проводятся геоизыскания. При этом ООО «Агротек» столкнулось с проблемой,
вызванной тем, что предоставленный Новолесновским сельским поселением участок
входит во второй пояс зон санитарной охраны (ЗСО). В соответствии с пунктом 3.2.3.1
СанПиН 2.1.4.1110-02 «Зоны санитарной охраны источников водоснабжения и
водопроводов питьевого назначения». В пределах второго пояса ЗСО подземного
источника водоснабжения запрещается размещение скотомогильников, полей
ассенизации, навозохранилищ, силосных траншей, животноводческих и птицеводческих
предприятий и т.п.
В рассчитанные границы второго пояса ЗСО Авачинского водозабора попало
большинство из действующих сельхозпредприятий Елизовского района. Вследствие чего
«Елизовский» филиал МУП «Петропавловский водоканал» не согласовал план
мероприятий по улучшению санитарного состояния ЗСО и предупреждению загрязнения
источника с администрацией Елизовского муниципального района. На данный момент
утверждение проекта ЗСО в нынешнем виде приостановлено.
Для поиска выхода из сложившейся ситуации, с целью выработки предложений по
установлению режима ЗСО с учетом перспективного использования территории для
сельского хозяйства в районе ЗСО, на основании распоряжения правительства
Камчатского края от 07.12.2011 года № 578-РП создана рабочая группа под
председательством Министра природных ресурсов и экологии Камчатского края
Прийдуна В.И.
С учетом изложенного, просим Вас решить вопрос размещения перспективного объекта
животноводства – откормочного свинокомплекса мощностью до 48 000 голов в год в
границах второго пояса ЗСО, либо ходатайствовать об уменьшении границ ЗСО. При
невозможности использования земельного участка в Новолесновском сельском
поселении просим Вас оказать содействие в подборе земельного участка площадью 20
га в Елизовском районе вне подлетной зоны аэропорта, вне ЗСО, находящегося в
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транспортной доступности, располагающего необходимой инфраструктурой
(электроэнергия, газ, вода, очистные сооружения, производственные строения бывших
совхозов).
С уважением, генеральный директор ООО «Агротек» В.И. Рубахин.»

Удивляет наглость, с которой господин Рубахин пытается менять законы. Если
свинокомплексу мешает водоохранная зона, значит надо менять границы этой зоны! Т.е.
он предлагает нам пить воду с хорошей порцией поросячьей мочи и более
концентрированными свиными экскрементами.
Вспомним, что Авачинский водозабор на 100 процентов обеспечивает питьевой водой
жителей краевой столицы и на 70 процентов жителей Елизовского района.
Господин Рубахин, оказывается, не только наш свинский кормилец, но еще и поилец.
Тесно ему стало в поселке Сокоч. Народишко-то какой-то там неблагодарный. Все
бунтует, возмущается. Жалуется то на невыносимую вонь в поселке от свинарника, то на
полив свиным дерьмом сельскохозяйственных угодий вблизи нерестовой реки.
Кстати, два года назад закрытый и опломбированный судебными приставами крематор
(печь для сжигания трупов больных свиней) почему-то стоит без пломб, имея все
внешние признаки использования вопреки решению суда. Ночью ведь никто не обратит
внимания на черный дым. А вонь может немного усилиться, потом немного
уменьшиться.   Вот и с политых свиным дерьмом полей несет удушливой вонью и трава
на них словно выжженная кислотой…
Как говорит господин Рубахин,  недоучли розу ветров при строительстве. Не повезло…

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ.  

 

 2 / 2


